

Desi Ratna Sari HUBUNGAN UMUR DENGAN KEPATUHAN IBU HAMIL RESIKO TINGGI PADA PEMERIKSAAN KEHAMILAN DI RSUD DR. H. MOCH. ANSARI SALEH BANJARMASIN. DIBIMBING OLEH Sismeri Dona dan Syamsul Arifin.

## ABSTRAK

### Latar

Kehamilan berisiko tinggi merupakan suatu keadaan dimana kondisi ibu hamil yang bisa menyebabkan janin yang dikandungnya tidak dapat tumbuh dengan sehat, bahkan dapat menimbulkan kematian pada ibu dan janin. Faktor-faktor terjadinya risiko tinggi pada ibu hamil menurut Rochjati (2010), yaitu umur ibu yang tergolong risiko tinggi 20 tahun dan 35 tahun, paritas yang pernah hamil atau melahirkan anak 4 kali atau lebih, jarak anak 2 tahun dan, tinggi badan 145 cm atau kurang, yang tergolong risiko tinggi berdasarkan riwayat obstetri jelek meliputi persalinan yang lalu dengan tindakan. Kepatuhan pasien adalah sejauh mana perilaku pasien sesuai dengan ketentuan di berikan oleh profesional kesehatan. Studi pendahuluan yang peneliti lakukan pada tanggal 22 Februari 2016 kepada ibu hamil yang memeriksakan kehamilannya, dari 10 ibu hamil berisiko tinggi, 8 orang mengatakan jarang melakukan pemeriksaan kehamilan sedangkan hanya 2 orang yang rutin melakukan pemeriksaan kehamilan.

**Tujuan:** Untuk menganalisis hubungan umur dengan kepatuhan ibu hamil berisiko tinggi pada pemeriksaan kehamilan di Poli Kandungan RSUD Moch Ansahari Saleh Banjarmasin.

**Metode:** Metode penelitian ini adalah peneliti menggunakan rancangan penelitian kuantitatif dengan menggunakan metode pendekatan *cross sectional* metode deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh ibu hamil berisiko tinggi di Poli Kandungan RSUD Dr. H. Moch. Ansari Saleh Banjarmasin dengan jumlah 70 orang, Teknik pengambilan sampel pada penelitian ini menggunakan teknik sampel random sampling, uji kualitas data menggunakan Chi Square.

**Hasil:** Ada hubungan antara umur dengan kepatuhan ibu hamil berisiko tinggi pada pemeriksaan kehamilan ( $P=0,008 < 0,05$ ) di RSUD Dr. H. Moch. Ansari Saleh Banjarmasin.

**Kesimpulan:** Ada Hubungan umur dengan kepatuhan ibu hamil berisiko tinggi pada pemeriksaan kehamilan di Poli Kandungan RSUD Dr. H. Moch. Ansari Saleh Banjarmasin.

**Kata Kunci:** umur, kepatuhan, pada pemeriksaan kehamilan.